

Comment les préfixes d'origine latine ont été introduits dans la langue française ?

De nombreux préfixes d'origine latine ont été introduits dans la langue française au cours du temps, surtout pendant le moyen-âge, la renaissance et au XVI^{ème} siècle.

Exemple :

- Prenons le préfixe d'origine latine « **extra** » qui peut signifier « hors de ».
- Avec lui, on peut former le mot français « **extraterrestre** ».
- « **extraterrestre** » signifie « ne provient pas de la terre ».

Voici quelques préfixes courants d'origine latine et leur(s) signification(s) :

Les préfixes	Signification(s)	Exemples
anté	avant, antérieur	antéposé (posé devant),
post	après, postérieur	post-opératoire (après l'opération)
juxta	à côté de	juxtaposé (posé à côté)
intra	dedans	intramuros (entre les murs)
extra	hors de, extérieur	extramuros (à l'extérieur des murs)
pro	avant, à la place de	pronom (à la place du nom)
tri	trois	tricolore (à trois couleurs)
super	au-dessus	superposer (poser l'un sur l'autre)
outré	au-delà	outrémer (au-delà de la mer)